



La Bastide

Maison à vendre (83840)

| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 5 Pièces |
| Superficie | 120 m² |
| Référence | 84909833 |
| Prix | 350 000 € |

Au calme, venez découvrir cette charmante maison individuelle d'environ 120m² située à La Bastide (83) sur un terrain de 1564m². Elle se compose au rez de jardin: d'une pièce à vivre avec véranda offrant une vue panoramique sur la montagne, une cuisine, deux chambres dont une avec mezzanine, une salle de bain, un toilette indépendant et un grand cellier. À l'étage, deux chambres et une salle de douche avec WC. Profitez d'un beau jardin aménagé, entouré de verdure, idéal pour les journées ensoleillées. Un grand garage complète le confort de ce bien. A visiter sans tarder ! Les informations sur les ...

In a quiet location, come and discover this charming detached house of approximately 120m² located in La Bastide (83) on a 1564m² plot. It comprises on the garden level: a living room with a veranda offering a panoramic view of the mountains, a kitchen, two bedrooms, one with a mezzanine, a bathroom, a separate toilet, and a large pantry. Upstairs, there are two bedrooms and a shower room with a toilet. Enjoy a beautiful landscaped garden, surrounded by greenery, ideal for sunny days. A large garage completes the comfort of this property. A must-see!

AGENCE ANTIBES ALBERT 1ER

38, bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

